

11.03.2019



Licenciada
Andrea Beatriz Villagrán Antón
Diputada
Congreso de la República de Guatemala
Presente.-

Estimada Licenciada Villagrán:

Reciba un cordial saludo de mi parte y de parte de la Fundación Hanns Seidel de la República Federal de Alemania, así como nuestros mejores deseos de éxito en sus labores cotidianas.

Junto con la Representación de la Fundación Hanns Seidel en Bruselas y la nuestra en Centroamérica, estamos coordinando la visita de una delegación a Bruselas, integrada por representantes de El Salvador y Guatemala, la cual tendrá como finalidad, dar a conocer de primera mano, ante distintos representantes de la Unión Europea y el Parlamento Europeo, la situación de la seguridad, el crimen organizado y la corrupción en la región centroamericana, y establecer contactos con entidades europeas aptas para colaborar en el desarrollo de posibles soluciones para dichos fenómenos.

Tomando en cuenta sus conocimientos sobre los temas mencionados y sus actividades profesionales relacionadas con los mismos, nos complace extenderle una cordial invitación para que integre esta delegación en representación de Guatemala.

La visita está prevista del 30 de marzo al 4 de abril de 2019. Tanto los costos del viaje como de su estadía en Bruselas, serán cubiertos en su totalidad por la Fundación Hanns Seidel.

En espera de una respuesta favorable, aprovecho para saludarle.

Muy atentamente,

Demian David Regehr
Representante para Centroamérica y el Caribe

Fundación Hanns Seidel
Oficina Centroamérica y el Caribe

Avenida La Capilla No. 559, Casa 4
Colonia San Benito
San Salvador, El Salvador

Tel: +503 2243 3162

ZAK@hss.de

www.hss.de/ca

www.facebook.com/FHS.zak

Representante Regional:
Demian D. Regehr